



えんだより

2024年度 12月 第9号

きよせ保育園

子ども達の口から「サンタさん」という言葉が頻繁に聞こえてきます。もうすぐクリスマスですね。子ども達それぞれが、自分のペースで大きくたくましく成長してきた一年を振り返るこの頃。あっという間に年内最後のひと月となりました。

今年も皆様のご協力のおかげで無事に一年を過ごすことが出来たことに感謝いたします。ありがとうございました。来年もどうぞ宜しくお願いいたします。

12月の予定

お知らせとお願い

2日	月	体操教室4歳児 ばら組
4日	水	誕生日会
6日	金	体操教室1歳児
9日	月	体操教室5歳児 ちゅうりっぷ組
11日	水	0歳児健診
13日	金	体操教室2歳児 分園
16日	月	体操教室4歳児 ばら組 松宮先生来園
19日	木	水泳教室4・5歳児
20日	金	体操教室1歳児
23日	月	体操教室5歳児 ちゅうりっぷ組
24日	火	クリスマス会
25日	水	おもちつき
12月29日から1月3日まで冬休み		

*保育園で貸し出した洋服は早めにご返却下さい。又、寒くなりおもしろが心配なお子様のご家庭は下着とズボンの着替えを多めにご準備下さい。お昼寝用の掛布団も温かい生地のものに変えて下さい。

*進級に向けてトイレトレーニングをご家庭でも行ってみてください。保育園でもお手伝いいたしますが、ご家庭と協力していくことが大切です。特に3歳児クラスに進級するまでにトイレトレーニングが完了できるようにお願いいたします。

*リュックやその他の持ち物にキーホルダーなどをつけないようご協力お願いいたします。子ども同士のトラブルとなっています。



子ども達の様子

1歳児クラスのお友達

子ども達はいつものクラスではなく自分が遊びたいクラスで過ごすことがあります。朝の合同保育の時に担任と相談をしたり、お散歩帰りに給食を食べるクラスを相談している姿が多く見られるようになりました。自分で選んでお部屋を移動して一日楽しく過ごせる子ども達の姿に成長を感じます。

2歳児クラスのお友達

お兄さんパンツ、お姉さんパンツのお友達が増えてきました。園庭で遊んでいてもトイレに行きたくなると知らせてくれるようになりました。遊びが終わって入室時、ジャンパーも上手に畳んでかごに入れ着替えがスムーズに行えています。幼児館での生活を励みに、みんながんばっています。

乳児館の子ども達の活動量が増え、お散歩に出かけたり、園庭で沢山遊べるようになりました。友達同士の関わりも増え自分より小さなお友達のお世話をしたり、朝夕の合同保育の時間は一緒に遊びを楽しむ姿も見られるようになりました。4月からの生活の積み重ねをしてきたことで、子ども達はより一層たくましく成長してきました。長い冬休み中も、健康で安全に過ごせるよう見守ってあげてくださいね。